



ENCUENTRO ■ ANÁLISIS

El Congreso de Novela Negra refuerza sus actividades para convertirse en gran festival

■ La VIII edición, que se celebrará entre los días 20 y 23 de marzo, reunirá a más de 80 especialistas procedentes de todo el mundo

J.Á.M.

Después de siete años de andadura, el Congreso de Novela y Cine Negro organizado por la Universidad de Salamanca busca reforzar este año sus actividades con el fin de convertirse en un gran festival que pueda implicar a toda la ciudad. Así lo confirmaron ayer los directores del encuentro, Javier Sánchez Zapatero y Álex Martín Escribá, durante la presentación del programa definitivo de esta nueva edición que se desarrollará entre los días 20 y 23 de marzo.

Más de 80 expertos de todo el mundo participarán en las sesiones de análisis y debate de este congreso, que a su concurso de microrrelatos une este año, como gran novedad, la convocatoria del I Premio de Novela Negra, así como la organización de una sesión de juego de rol en vivo. "Memoria, historia y sociedad en el género negro" es el título genérico bajo el que se presenta esta nueva edición, en la que tendrán cabida temas como el cómic, el cine negro español, el cine clásico o las series negras televisivas.

Como ponentes destacados, el encuentro contará con la presencia de los directores Gonzalo Suárez y Patricia Ferrería y de los escritores Alfons Cervera y Benjamín Prado.



Álex Martín Escribá y Javier Sánchez Zapatero, directores del congreso./GUZÓN

Falta de apoyo institucional

Organizado por la Universidad y apoyado desde la Filmoteca regional, el Congreso de Novela y Cine Negro sigue sin encontrar nuevas colaboraciones institucionales. Así lo confirmó ayer Javier Sánchez Zapatero, codirector del congreso, consciente de que esta falta de apoyo "impide que el congreso

pueda crecer y diversificar su oferta". Este es el motivo por el que dicho encuentro no cuenta con más actividades ni ofrece una atención mayor al apartado cinematográfico. "Eso necesitaría un mayor apoyo económico y actualmente carecemos de este respaldo", sentenció Sánchez Zapatero.